

**DECRETO DE ERECCION DEL
CENTRO ECUMENICO JUAN XXIII
COMO CENTRO OFICIAL DE LA
UNIVERSIDAD PONTIFICIA**

PRESENTACION

Con el gozo cristiano de ver lograda una de nuestras aspiraciones más profundas, presentamos hoy el DECRETO DE ERECCION del Centro Ecuménico Juan XXIII como Centro oficial de la Universidad Pontificia de Salamanca, otorgado benévolamente por la COMISION EPISCOPAL DE LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE SALAMANCA; al mismo tiempo que ofrecemos los ESTATUTOS por los que se rige actualmente dicho Centro Ecuménico Juan XXIII, para conocimiento de cuantos quieran aprovecharse de las enseñanzas y diplomas que imparte.

Agradecemos, en el Señor, la colaboración prestada por cuantos han trabajado a nuestro lado desde que iniciamos la fundación, en 1962, bajo el impulso ecuménico del Concilio Vaticano II,

JOSE SANCHEZ VAQUERO
Director

Salamanca, 4 de noviembre de 1968.